



Liebe Helferinnen und Helfer,

wie bei unserem letzten Helfertreffen schon besprochen, laden wir Sie herzlich ein zum Kinoabend

**am Freitag, den 22.01.2016
um 17 Uhr
im Rathaus
zum Film „Honig im Kopf“**

Außerdem bitten wir Sie, wie auch schon mit Ihnen besprochen, dass jede(r) ein bisschen Fingerfood mitbringt.

Für Getränke (Wasser, Saft, Bier) und Knabberzeug werden wir sorgen.

Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen und freuen uns auf einen schönen Kinoabend mit Ihnen.

Bitte geben Sie uns kurz Bescheid, ob Sie kommen können.

Ihre Einsatzleitung
Rosemarie Kreuzer-Wirth
Ilse Werner
Katharina Schulz